

## **Beschluss:**

1. Der Stadtrat bestätigt die Absichtserklärung,
  - Gesundheitsförderung und Prävention in der kommunalen Strukturentwicklung zu verankern,
  - die Entwicklung von ressort- und trägerübergreifenden Steuerungsstrukturen zu forcieren und damit zur Verbesserung von gesundheitlicher Chancengleichheit durch die bedarfsbezogene Planung und Umsetzung von gesundheitsförderlichen Angeboten für vulnerable Zielgruppen in der Kommune beizutragen,
  - Ressourcen der Kommune für diesen Zweck einzusetzen und
  - die geschaffenen Strukturen nach Ende des Förderzeitraums aufrechtzuerhalten.
  
2. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die erforderlichen Schritte zur Beteiligung am Kommunalen Förderprogramm des Gesetzlichen Krankenversicherungs-Bündnisses (GKV) für Gesundheit zum Aufbau gesundheitsförderlicher Steuerungsstrukturen vorzubereiten (Letter of Intent, Antragserstellung).